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Betreff 
Schulentwicklungsplan - Fortschreibung 2013/14 bis 2018/19 
 
Zum Schulentwicklungsplan – Fortschreibung 2013/14 bis 2018/19 hat die Fraktion Aufbruch! fol-
gende Fragen: 
 
Zu Kap. 9 
 
In welcher Weise / welchem Umfang arbeiten die Regelschulen, an denen Kinder mit sonderpäda-
gogischem Förderbedarf unterrichtet werden, mit der Gutenbergschule zusammen? 

1. Sind Sonderpädagogen in Voll- oder Teilzeit an diesen Schulen tätig? 1.a) An welchen Schu-
len mit welcher Stundenzahl? 

2. Findet regel- oder bedarfsfallmäßiger Gedanken- und Erfahrungsaustausch zwischen den 
Kollegien der Regelschulen und der Gutenbergschule statt? 
2.a) Falls ja, in welchem Umfang? 2.b) Falls nein, warum nicht? 

3. Welche (unverbindlichen) Überlegungen oder (fertigen) Planungen gibt es bezüglich des 
weiteren Ausbaus der Inklusion an Sankt Augustiner Regelschulen? 
 

Zu Kap. 11 
 

1. Gibt es Untersuchungen zu den Gründen für Ein- bzw. Auspendel-bewegungen? 1.a) Gibt es 
gesicherte Erkenntnisse, ob dabei  
- konfessionelle oder mono-edukative Schulangebote in anderen Gemeinden 
- schulformspezifische Angebote (z.B. Gesamtschule, Waldorf- oder  

        Montessori-Pädagogik) eine Rolle spielen? 
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     - spezielle Schulprogramme bzw. -schwerpunktsetzungen (z.B. sprachlich,  
       musisch, naturwissenschaftlich)? 
 

Zu Kap. 15 
 

1. Ist bei der Planung des Ausbaus von bestehenden Schulen in Sankt Augustin die zukünftige 
starke Weiterentwicklung des Ganztags berücksichtigt worden? Bezug: 
- Erweiterung der Mensen in der GS "Pleiser Wald" und der KGS Mülldorf im  

       Hinblick auf den Ausbau des Ganztags auf 80% in Sankt Augustiner  
       Grundschulen? 
     - Erweiterung oder Zubau von Mensen, Ganztagsräumen o.ä. in  
       weiterführenden Schulen, die den Ganztag in Zukunft einführen oder    
       ausbauen werden? 

 
 
 
 
gez. A. Pabst gez. W. Köhler gez. C. Schmidt 
 
 
 


